



**Avec plus de 200.000 emplois directs et indirects au Cameroun, la Société Anonyme des Brasseries du Cameroun(SABC), filiale du groupe français Castel est le premier employeur privé au Cameroun.**

C'est en tout cas ce qu'a déclaré Mr Emmanuel De Tailly, DG du groupe SABC au cours de la cérémonie de remise de médailles du travail tenue le 06 juillet dernier à Buéa, dans la région du Sud-Ouest.

Le Dg a également profité de cette circonstance pour exprimer et valoriser le savoir-faire et l'expertise de cette industrie présente depuis 70 ans au Cameroun.

Cette performance est largement au-dessus de celle de l'agroindustrielle Cameroon Development Corporation qui emploie en moyenne 22.000 citoyens au Cameroun.

Les brasseries du Cameroun revendiquent aussi le statut 1ère "entreprise citoyenne". Un prix dans ce sens leur a été décerné en 2017 par la direction générale des douanes (DGD). Cette dernière a reçu des droits de 24, 954 milliards de Fcfa au cours de cet exercice. La douane camerounaise a également primé l'intégrité de la Sabc, du fait de son intégrité reconnue.